

Die letzte SMS

Elena, ein 14-jähriges Mädchen hatte Streit mit einer Freundin und da diese aber nicht mit ihr reden wollte, schrieb sie ihr eine SMS,

darin stand: Ich weiß, du willst nichts mit mir zutun haben, du musst auch nicht antworten, aber es wäre schön, wenn du mir wenigstens einen Grund nennen könntest warum du jetzt so zu mir bist! Du hast ja gemeint, dass dein Vati dir gesagt hat, dass der Umgang mit mir nichts Gutes ist und das kann ich auch verstehen! Ich würde es auch nicht besonders gut finden, wenn mein Kind mit so einer wie mir befreundet wäre, aber weißt du denn auch wie es mir dabei geht? Weißt du wie schwer es ist, wenn die ganze Klasse (+ noch andere) gegen einen sind und einen runter machen, weißt du wie sich das anfühlt? Ihr wisst doch gar nicht wie schwer das für mich ist und dann wundert ihr euch noch, wenn ich mir z.B. irgendetwas antue? Es ist doch mein Leben und mein Körper und ihr müsst immer noch einen drauf setzen! Wie oft habe ich euch/dir geholfen, euch/dich unterstützt, getröstet, usw. ? Ich tue alles für euch und ihr macht so etwas mit mir, warum? Findest du das gut? Würdest du wirklich wollen das ich mich umbringe? Weißt du, ich kann einfach nicht mehr ! Falls du mir doch antwortest, werde ich deine Nachricht nicht mehr in Empfang nehmen können! Ich hoffe du lernst daraus und behandelst deine nächste Freundin besser als mich und ich gebe dir noch einen Tipp, hör auf dein Herz wenn es um Freunde geht und nicht auf deinen Vati ! Ob es dir leid tut werde ich sehen wenn du zu meiner Beerdigung kommst, das trifft natürlich auch für die anderen zu . Ich möchte aber nicht das ihr Schuldgefühle habt, es lag nicht an euch sondern an mir. Ich wünsche euch noch ein schönes Leben und die allerbesten Freunde, denn die braucht man immer. Ich werde euch immer von oben beobachten und euch zu eurem Glück führen.

Lebe wohl

© Die letzte SMS

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)